



Située sur la voie romaine Bourbon-Autun, son nom gallo-romain vient de Marinus.

A 10 km à l'ouest de Moulins, 5 km au nord de Souvigny, limitée au nord par la forêt domaniale des Prieurés Bagnolet, la commune s'étend sur 1724 ha et compte 210 habitants.

La paroisse appartenait au prieuré de Souvigny et l'on frappait la monnaie aux Monoyeux, près du château de Charnes.

L'église St-Pourçain, datée du XI^{ème}, XII^{ème} siècle, est remarquable avec sa nef de trois travées et son clocher carré à deux étages. Le portail témoigne d'une influence islamique (pèlerinages de St Jacques de Compostelle).

A signaler une statue de Sainte Madeleine datant du XV^{ème} siècle.

Plusieurs belles et élégantes demeures se trouvent sur la commune : le château et la réserve de Charnes, près de la forêt de Bagnolet du XVI^{ème} et XVII^{ème} siècle; le château des Guillemots, gentillommière de même époque, avec douves en eau; le château des Praux, maison bourgeoise du XIV^{ème} siècle dans un grand parc; et le château de Champaigue, ancien manoir.

Marigny appartient à la région naturelle du bocage bourbonnais, pays d'élevage et de culture, empreinte de belles pierres et d'histoire, elle mérite d'être remarquée, parcourue.

Marigny



Chemins
d'Issards

